

Cabañas va contra el IMSS

Escrito por Agencias

Lunes 08 de Noviembre de 2010 21:31

+ Su contrato no estaba registrado y parece que tampoco los del resto de los jugadores



CD. DE MEXICO, 8 de Noviembre De 2010.- No hubo acuerdo entre América y los abogados del delantero paraguayo Salvador Cabañas, a quien aseguran, le deben 7 meses de salario.

Los representantes legales quienes han denunciado que el contrato del jugador no fue registrado ante el IMSS, tuvieron y hoy una audiencia en la Comisión de Controversias de la Federación Mexicana de Fútbol, pero directivos del club América no ofrecieron ninguna solución.

Guillermo González y Rogelio Ruiz Irigoyen, los abogados del futbolista, aseguraron que ningún jugador del cuadro de Coapa está registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social y eso es contra la ley.

El club América ha sido omiso, no ha dado cumplimiento a las prestaciones de seguridad social a que tienen derecho todos los trabajadores, aseguraron, al confirmar que han llevado el

Cabañas va contra el IMSS

Escrito por Agencias

Lunes 08 de Noviembre de 2010 21:31

asunto a instancias federales con la denuncia 41/2010, interpuesta desde hace 10 días “y esperamos la auditoría del IMSS al América”.

El futbolista fue atacado a disparos y recibió uno en la cabeza la madrugada del 25 de enero en un bar al sur de la ciudad de México.

Pero los abogados también presentaron una queja de Carlos Sánchez, lo que indica que “sí pueden darse cuenta que no sólo es Salvador Cabañas, son todos los jugadores”.

En cuanto a la presencia del uruguayo en un bar a esa hora, el argumento es que en el contrato hay una cláusula de imagen para promover al equipo en todos lados, aun en sitios que podrían considerarse poco aptos para deportistas. Es decir, “estaba trabajando”.